



Boulingrin Québec Bowls

<https://www.bowlsquebec.ca> 257 Ave Merton, St-Lambert J4P 2W4



INTERCLUB 2025

1. Chacune des compétitions débutera à 19h et requiert 6 joueurs par club.
2. Pour le simple, le premier joueur à atteindre 18 points sera le gagnant. Les paires à 4 boules joueront 12 bouts et les triples 10 bouts.
3. La pratique avant le jeu ne sera pas permise.
4. Toutes les parties auront une limite de temps de 2 heures 5 minutes.
5. Après 2 heures de jeu, l'équipe qui reçoit avertira du temps à jouer. Seulement les bouts entamés pourront être terminés.
6. Le port du chandail du club ou d'une couleur semblable sera de mise.
7. Le club qui reçoit fournira les marqueurs pour les parties en simple.
8. S'il manque des joueurs, les clubs auront l'option de se servir d'un joueur du sexe opposé SAUF EN SIMPLE. Et ce substitut ne peut pas jouer à la position de skip. Par contre, si le quota de 6 joueurs n'est pas atteint, il y aura perte de points.

INTERCLUB 2025

1. All matches begin at 7 PM and require 6 players per club.
2. Singles will play 18 points, pairs (4 bowls) will play 12 ends and triples will play 10 ends.
3. No trial ends are permitted.
4. All games will have a time limit of 2 hours and 5 minutes.
5. At the 2 hours mark, notice will be given by the host club and only the ends already started will be allowed to finish.
6. Club shirts or equivalent color applies.
7. Hosting club will provide markers for singles matches.
8. Clubs can substitute either sex for missing players **EXCEPT IN SINGLE**. The substitute cannot play in the skip position. If 6 players are not available, a loss of points will be incurred to that club.